



みんなの学校紹介④



鬼怒川小学校は、明治7年に藤原学校として開設され、昭和23年に鬼怒川小学校として独立しました。平成16・17年に大規模な改修工事を行つたので、設備の整つた使いやすい校舎になりました。校舎の裏には水を張つて凍らせれるスケートリンクがあり、冬場の体育の授業にはスケートも取り入れられています。

新校舎には藤原学校給食センターが併設されており、鬼怒川小学校のほか、下原小学校や藤原中学校、川治小学校の分の給食もここから配達されています。毎日7名の調理員が、児童生徒約800名分の給食を作っています。

自然体験を重視した学習を展開するという学校の方針の下、毎年5月には保護者たちと一緒に山椒摘みを行っています。山椒の木は、昭和54年に当時の保護者たちによって学校の敷地内に植えられました。また、読書への意欲を高めるため、週2回朝の読み聞かせも行っています。児童たちは広く新しい校舎の中で、のびのびと学んでいます。



◆5月の山椒摘みの様子

とげに注意して収穫した山椒の葉を売って、PTA活動費に充てています。



◆藤原学校給食センター

自動食器洗浄器など最新の設備を備えた調理場でおいしい給食を作っています。



去年行われた全日本学童軟式野球大会予選大会に出場した中村くん。

プロ野球選手になつて、読売ジャイアンツに入りたいです。今、がんばっていることは？ 部活動で野球とプラスバンドを頑張っています。野球では、8月にある夏の大会が6年生最後の大會になるので、特に力を入れて頑張っています。

鬼怒川小学校の自慢は？ 新しくきれいになつた校舎と、優しくてノリのいい先生たちです。みんなの前で合奏したり、歌ったりするのが楽しいです。

好きな学校行事は？ 月一回、体育館で行われる音楽集会です。クラスごとに発表します。みんなの前で合奏したり、歌ったりするのが楽しいです。

将来の夢は？



6年1組
なかむらしょうたろう
中村翔太郎くんに
聞きました！

見て!
聞いて!

わたしたちの学校



昨年改修したばかりの新しい校舎。児童たちが元気に遊び声が毎日聞こえてくる鬼怒川小学校を紹介します。

朝の読み聞かせ

毎週、火曜日と木曜日の朝に各教室で絵本の読み聞かせを行っているのは「歩絵夢」という保護者のグループです。児童たちに本を読むことを習慣にしてもらいたいと、5年前から活動を始めました。興味を持ってもらうために、児童たちの意見も取り入れ、学校の図書館などから本を選んでいます。

